



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005983-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández y D. Álvaro Lora Cumplido, relativa a cuáles son los puntos de señalización del Románico Zamorano de la iglesia de Santa María del Río de la localidad de Castroverde de Campos (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de mayo de 2017, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/005950 a PE/006111.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de mayo de 2017.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Ana Sánchez Hernández y Álvaro Lora Cumplido, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a la señalización de la iglesia de Santa María del Río (Románico Zamorano) de la localidad de Castroverde de Campos (Zamora).

¿Cuál es la relación de los puntos de señalización del Románico Zamorano (Santa María del Río) que han sido promovidos por la Junta de Castilla y León con indicación de su lugar de ubicación?

¿Qué actuaciones ha realizado la Junta de Castilla y León tras la retirada por parte del ayuntamiento de Villafrechós de dos señales turísticas que indicaban la Iglesia de Santa María del Río, ubicada en la localidad de Castroverde de Campos (Zamora)?



¿Qué empresa ha instalado la señalización de la Iglesia Santa María del Río (Románico Zamorano)?

¿Cuántas señales se han instalado de este recurso turístico?

¿En qué lugares y carreteras se han instalado estas señales?

¿A cuánto asciende la cuantía económica de la colocación de dichas señales?

Valladolid, 12 de abril de 2017.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
Ana Sánchez Hernández y
Álvaro Lora Cumplido